

Une situation explosive qui risque de très mal finir !!!

Le 15/02/2024.

Depuis plusieurs jours, la situation au Quartier Mineurs est en train de se tendre dangereusement... Le détenu mineur (pour lequel nous avons alerté le 27 octobre dernier sur ses intentions et son potentiel hétéro-agressif) est en train de refaire parler de lui... !

Il avait déjà montré qu'il était capable de passer à l'acte en agressant plusieurs collègues... 5 mois plus tard, la situation en est au même point ! Et il a décidé de repartir en « croisade » afin d'obtenir rapidement son transfert quitte à partir en MOS...

Après les menaces et les blocages, les insultes et les coups portés aux agents qui se multiplient, il a réussi aujourd'hui, après avoir dégradé le concertina, à se rendre dans les zones neutres. L'intervention de L'ELSP fût nécessaire afin de procéder à la mise en prévention et mettre un terme à tout ce cirque !

Il est évident que ce détenu ne s'est fixé aucune limite !!!

Il faut clairement s'attendre de sa part à une montée en puissance dans la démonstration de la violence...

La négociation avec lui a montré ses limites, la fermeté doit être de rigueur !!!

Une gestion équipée par l'ELSP a dû être mise en place mais se montre très contraignante... En effet, au vu de son effectif plus que restreint, les agents sont sans cesse obligés de s'équiper plusieurs fois par jour, mais aussi de remplir leurs missions d'extractions médicales ou encore de transferts (11 détenus vers le CP Troyes Lavau encore cette semaine). Il ne faudrait pas que la surcharge de travail épuise ces agents qui ne sont toujours que 4 + 1 gradé !

L'UFAP UNSa Justice félicite tous les agents, sans cesse mobilisés, dans la gestion compliquée de ce détenu.

Leur professionnalisme n'est plus à démontrer et mériterait d'être plus souvent à l'honneur.

L'UFAP UNSa Justice souhaite que ce détenu soit transféré rapidement vers une structure où une prise en charge plus adaptée pourra être mise en place. Les agents n'en peuvent plus et il a déjà fait assez de dégâts physiques parmi nos collègues.

Il est encore temps d'agir avant qu'un incident majeur ne se produise...

Charge à l'administration de se pencher rapidement sur cette situation qui n'a déjà que trop duré !

Le secrétaire local.